

*Cuba recibió reconocimiento  
especial en feria de Turismo de  
Argentina (+Foto)*

---

Image not found or type unknown

**Ayala destacó que este galardón es un compromiso para seguir construyendo juntos un destino turístico más inclusivo y sostenible. Foto: PL**

La Habana, 6 dic (RHC) Cuba recibió este lunes un reconocimiento especial en la gala por el aniversario 25 de la Feria Internacional de Turismo de América Latina, donde ha mantenido una presencia

ininterrumpida.

En vísperas de ser clausurada la cita más importante del ramo en Latinoamérica, la Consejera de Turismo para el Cono Sur de la embajada de Cuba en Argentina, Janet Ayala, recibió el galardón de manos del ministro de Turismo de Argentina, Matías Lammens, en una ceremonia en la que también fueron reconocidos otros países como Uruguay, invitado de honor de la actual edición.

“Recibir este reconocimiento es el reflejo de los estrechos lazos de amistad entre nuestros pueblos”, apuntó Ayala a la agencia Prensa Latina.

Foto: PL

Image not found or type unknown

Dijo que es una distinción a la importancia que el Gobierno y el Ministerio de Turismo de Cuba tienen por el mercado argentino, uno de los principales emisores de visitantes a la isla.

La funcionaria destacó que este reconocimiento de la FIT es también un compromiso para seguir construyendo juntos un destino turístico más inclusivo, sostenible, más accesible y de paz, salud y seguridad como lo es la nación caribeña.

Cuba asiste a la feria con una importante delegación compuesta por empresas como Havanatur Argentina, Geomédica, la aerolínea Cubana de Aviación, Cubatur y Gran Caribe. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/279108-cuba-recibio-reconocimiento-especial-en-feria-de-turismo-de-argentina-foto>



**Radio Habana Cuba**